

Reconocen en ceremonia virtual a los mejores promedios de Ingeniería



La ceremonia de reconocimiento a los mejores promedios de la [Escuela de Ingeniería y Ciencias](#) se celebró por primera vez de manera remota debido a la contingencia sanitaria provocada por el nuevo coronavirus.

En este contexto, directivos de la [EIC](#) en el [Tec campus Monterrey](#), así como en la zona occidente, **premiaron de forma virtual a los estudiantes con los mejores promedios de los periodos: enero-mayo y agosto-diciembre del 2019.**

Esto con el propósito de reconocer la excelencia académica de los alumnos a través de diferentes sesiones en plataformas electrónicas en las que participaron desde profesores y directores de carrera, hasta padres de familia y desde luego, los homenajeados.

Durante la ceremonia para alumnos del [Tec campus Monterrey](#), **el vicepresidente de la región norte, Mario Adrián Flores Castro**, felicitó a los alumnos por su desempeño académico y reconoció el trabajo de los docentes y directores de carrera en la [EIC](#).



Mejores
Promedios
 Campus Monterrey

Gerardo Alan González Mata
 Francisco Javier Aguilar Rojas
 Georgina Valeria Hernández Gómez
 Francisco De la Guardia Noriega
 Patricio Martínez Sandoval
 Francisco Javier Delgado Cantú
 Everardo Nuncio Flores
 Eduardo Chávez Dávila
 Ximena Mayoral Gutiérrez
 Alexis Prado Martínez
 Esteban Lavín Treviño
 Arturo Vázquez Muñoz
 Andrés Gutiérrez Abarca
 Pedro Alonso Sánchez Cruz
 David Adrián Negrete Vela
 Andrea Lucía Pérez Romero
 Luis Germán Aguilar Abreu
 Roberta Cadena Garza
 Leonardo Alcántara Márquez
 Ana Sofía López Padilla
 Daniela Leonor Videa Martínez
 Norma Irene Elizondo González
 Renato Perrogón Hurtado
 Daniela De Alba Calderón
 Ademary Álvarez Graniel
 Ingrid Itzel García Bustamante
 Abraham Arturo Mancilla Sánchez
 Adriana Lizeth Rubio Aguirre
 Bernardo Barrera Godínez
 Guadalupe Arturo De la Garza González
 Osman Vladimir Torres Guerrero
 Carys Mary Nixon
 Andrea Padilla Vega
 José Miguel Céspedes Fernández de Córdova
 Juan Patricio Galindo Rangel
 José Antonio Rosales Medina
 Alberto Martínez Azcúnaga
 Laura Angélica Valadez Rojas

Blanca Ivoon Hernández Flores
 Pablo César Quihui Rubio
 Hugo Daniel Salinas Ayala
 Luis Fernando Herbozo Contreras
 Martín Alexander Pedraza Pohlenz
 Sergio Aguirre Rodríguez
 Rodrigo Ugaldé Jiménez
 Rosario Emilia Rivas Mercado
 Daniel Vela Garza
 Naomi Itzel González Cantú
 Enrique Rodríguez De la Garza
 Jaime Alfonso Martínez Vogel
 María Fernanda Cavazos Castillo
 Emely Antonella Santana Echeverría
 Jonathan Samuel Gallardo Betancourt
 Daniela Lisette Cavazos Elizondo
 Andrea Rodríguez Garza
 Alice Montserrat López López
 Gerardo García Zavaleta
 Andrés Pablo Serna Hernández
 Ana Carolina Herrera Flores
 Samantha Ayde Peña Benavides
 Arnoldo Armenta Castro
 Norma Alicia Garza Flores
 Laura Paola Joya Harrison
 José Carlos Lozano Dibildox
 Marcela Barajas González
 Luis Mauro Rábago Pérez
 Jesús Francisco Anaya González
 Jesús Armando Soto Mendoza
 Adriana Fernández López
 Eduardo González Torres
 José Ernesto García Torales
 María Alejandra Pestana Viso
 Pedro Fernando Villezca Garza
 Juan Antonio Lizárraga Vizcarra
 Guillermo Andrés García Vázquez
 Armando Roque Villasana

width="900" loading="lazy">

“Tener un promedio alto no es cuestión de casualidad, es producto de una motivación por aprender y una mezcla de dedicación, talento, hábito de esfuerzo y disciplina”, destacó Flores Castro.

Aunado a ello, **el directivo invitó a los alumnos a complementar su formación académica** incorporando habilidades que tienen que ver con el manejo emocional, conversaciones afectivas y el cuidado a la salud física y mental.

Por otra parte, durante las sesiones realizadas para reconocer a los mejores promedios en la región occidente, **Ricardo Swain, decano regional de la EIC manifestó su beneplácito por el desempeño académico de los homenajeados.**

“Quedo gratamente asombrado porque hay estudiantes que están recibiendo este reconocimiento por octava vez consecutiva, es importante que estos momentos de gran emoción los podamos vivir de forma conjunta cada uno desde su casa”, apuntó Swain Oropeza.



width="900" loading="lazy">

Por su parte el decano nacional de la [EIC](#), Manuel Zertuche Guerra, emitió su mensaje en cada una de las sesiones realizadas, en las que llamó a los estudiantes a continuar su preparación con dedicación, esfuerzo y disciplina, pues aseveró que: *“es el camino correcto al éxito”*.

“La resiliencia y disciplina templan el carácter y sacan la versión de nosotros mismos, nunca hay que tenerle miedo al trabajo y al esfuerzo, siempre son compañeros fieles en el aprendizaje y son excelentes consejeros”, expresó el decano.

Añadió que en el [Tec](#) y particularmente en la [Escuela de Ingeniería y Ciencias](#) hay un profundo anhelo de que el éxito encuentre a los alumnos preparados en todo momento.